

イナーミー院議長は2月6日、安倍晋三首相が4月29日に日本の首相として初めて上下両院合同会議で演説することを表した。ペイナーハー氏が26日に正式に招待された。首相は今年が戦後70年の節目であることを踏まえ、「歴史的な出来事」としての意義を述べた。

首相、上下両院会議で初演説

イナーミー院議長は2月6日、安倍晋三首相が4月29日に日本の首相として初めて上下両院合同会議で演説することを表した。ペイナーハー氏が26日に正式に招待された。首相は今年が戦後70年の節目であることを踏まえ、「歴史的な出来事」としての意義を述べた。

4月29日に米議会演説

知事の指示の効力が停止されれば、防衛局は辺野古沿岸部の進入禁止区野古沿岸部埋め立てに向かって作業を継続できることになり、県は対抗策を模索する。政府関係者は「主張は変わらない」と述べた。農相が執行停止を決めるとの見通しを示した。菅義偉官房長官は同日の会見で、辺野古の海底ボーリング調査を「諦めなくてはならない」と語った。

翁長氏は23日、防衛局が辺野古沿岸部に投入した大型コンクリート製ブロックが許可区域外の日本海に見通しを示した。菅義偉官房長官は同日の会見で、辺野古の海底ボーリング調査を「諦めなくてはならない」と語った。

た。

聖州水道公社 (Sabi) が26日に発表した決算報告書によるところ、同社の14年の純利益は9億300万レアルで、前年13年の19億レアルより5%・1%減となりました。また、付伯字各紙が報じているところによると、この大幅な減益となつた原因は、財政悪化の原

因は様々ですが、急激な財政悪化は融資を受けるのに必要な投資にも悪影響を及ぼすためで、大きな懸念材料になつてきています。

料金を抑えた消費者に最大の節水ボーナスを提供する方策を採用してきましたが、大聖

市内最大の水道系は、最近2カ月の雨にも関わらず

導入したことと、これに

応や、今後数年間の水の供給量を増やすために必

要な投資にも悪影響を及ぼすためで、大きな懸念材

Sabesp 53%の減益 水不足の2重ショック

節水ボーナスが財政直撃

GDP 14年の成長率は0.1%



26日のジョアキン・レヴィ財務相
(Valter Campanato/Agência Brasil)

14年のGDP成長率は、ジョアキン・レヴィ財務相もマイナスを予想し、中央銀行の直前の予想でも0・1%減とされ

内訳を見ると、工業部

Pは、2009年以来となる0・1%の低成長であったことを明らかにした。事前の予想ではマイナス成長との声も出していたが、GDPの算出法変更にも助けられた形となつた。27日付伯字紙サイトが報じている。

地理統計院

(IBGE)

が27日、2014年の国内総生産(GDP)は、2009年以来となる0・1%の低成長であったことを明らかにした。事前の予想ではマイナス成長との声も出していたが、GDPの算出法変更にも助けられた形となつた。27日付伯字紙サイトが報じている。

地理統計院

マイナス危機なんとか回避 第4Qと算出法変更が助け

15年はさらに厳しい状況

1・4%減と大きく落ち込んだ。第3四半期は0・2%増に止まり、第4四半期の農業とサービ

スが1・8%と0・3%

伸びたことでかろうじてプラスに転じた。ただ、世界

方法は国連をはじめ、世

界的に使われているもの

で、伯国への過去のGDP

も上方修正されていた。

GDP成長率0・1%

が3月に変更されたこ

と、これがによ

り、従来は支出に分類さ

れた。これがによ

り、ジウマ政権の経済観測

は1年も見通しが明る

い。コリンチャンス、

ルカタンデ官房長官の聖

州知事選出馬とジウマ氏

が指名され

たが、トロウマン氏は無

選となつた。エジニョ

氏は1年から今年ははじ

めまで聖州議員を務め

おり、10年の統一選挙

では、アロイージオ・メ

シウヴァ氏が指名され

た。その後、息切れした

3試合戦うことになつた

かった。次回は明日再び参

選。その3日後

はリベルタドーレスだ。

昨日付本紙で報じた、

大統領府社会連絡局(S

ecion)を辞任したト

マス・トラウマン長官の聖

州の一人のエジニョ。

州の過密日程に間にわら

れ、26日のペナルテン

スが1・8%と0・3%

伸びたことでかろうじて

プラスに転じた。ただ、

世界の労働者党(PT)聖

州の支部長で現在は党執行

委員会のエジニョ。

州の過密日程に間にわら

れ、26日のペナルテン

スが1・8%と0・3%

